pays en développement et Directeur général de la coopération institutionnelle et des services au développement à l'Agence canadienne de développement international (ACDI). Il occupe le poste de Directeur des affaires du Commonwealth depuis 1990. M. Morantz est marié à Moira Holmes; le couple a deux enfants.

M. Robert J. Rochon, né à Ottawa (Ontario), est nommé ambassadeur auprès de la République d'Argentine avec accréditation simultanée auprès de la République orientale de l'Uruguay.

M. Rochon [B.Ph., Université de Lille, France, 1965; droit civil, Université de Louvain, Belgique, 1967; B.A. (sciences politiques), Université d'Ottawa, 1968; Advanced Studies in International Relations, Université d'Ottawa, 1969; Certificat de spécialiste (Droit de la mer et utilisation des ressources marines) MIT/Harvard Law School, États-Unis, 1979] est entré au ministère des Affaires extérieures en mai 1969. Il a été affecté à New York, Londres et San José, et a servi en qualité de conseiller et de consul à Genève. Il a occupé, à Ottawa, le poste de directeur adjoint auprès de la Direction des opérations juridiques, et de Directeur des affaires nucléaires. Il est, depuis 1988, Directeur des opérations juridiques. M. Rochon est marié à Carol Ann Rochon; le couple a trois enfants. M. Rochon remplace M. Clayton G. Bullis.

<u>M. Gordon S. Smith</u>, né à Montréal (Québec), est nommé chef de mission, ambassadeur auprès des Communautés européennes à Bruxelles.

M. Smith [B.A., Université McGill, 1962; doctorat en sciences politiques, Massachusetts Institute of Technology, 1966] est entré à la Fonction publique en 1966 et a oeuvré au sein du ministère des Affaires extérieures à Ottawa et à la délégation canadienne auprès de l'OTAN à Bruxelles. De 1985 à 1990, il a été ambassadeur et représentant permanent du Canada à l'OTAN. À Ottawa, M. Smith a occupé plusieurs postes, dont celui de soussecrétaire d'État adjoint (Gestion et planification) au ministère des Affaires extérieures (1980-1981), secrétaire du ministère d'État au Développement social (1981-1984) ainsi que ceux de secrétaire associé du Cabinet et sous-greffier du Conseil privé (1984-1985).En 1985, il a été nommé sous-secrétaire d'État associé et sous-ministre chargé des affaires politiques aux Affaires extérieures. À son retour de Bruxelles en 1990, M. Smith a occupé le poste de secrétaire du Cabinet pour les